

Realizó La Palma ejercicio popular Meteoro 2023

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 22 Mayo 2023 00:05

Escrito por Gobierno La Palma

Visto: 130

Durante sábado y domingo, tuvo lugar en Cuba el [Ejercicio Popular Meteoro 2023](#). Previo al inicio de la temporada ciclónica, en Cuba se comprueba mediante actividades prácticas las medidas para enfrentar situaciones de riesgo y de desastres.

En La Palma las acciones se dirigieron a la preparación de los órganos de dirección y mando en tanto la protección de la población constituye el principal objetivo.

Mantener la realización del ejercicio meteoro en medio de las limitaciones de hoy y que se destinen recursos para poner en practica las medidas ante este tipo de eventos resulta meritorio en medio de la actual situación. Ajustar en el terreno cuáles son las debilidades que persisten y ponen en peligro a los habitantes de esta región, ante la ocurrencia de un desastre de este tipo son el propósito fundamental de estas dos jornadas.

La Palma acumula la experiencia dle paso de varios eventos meteorológicos devastadores como el Gustav y Ike y más recientemente el huracán Ian.

Activar de manera oportuna a todas las estructuras en las zonas de defensa y lograr el efecto educativo en la población sobre el modo de actuación antes, durante y después del paso de los siniestros continua siendo el objetivo de etse ejercicio popular que ayuda a prevenir como el mayor arte para salvar.